

NACIONAL

Santiago tuvo su temperatura más baja del año y avalancha en La Parva casi resultó en tragedia

Este sábado se registró la temperatura más baja del año en Santiago, debido a la intrusión de aire polar proveniente de la Antártica, lo que generó una mínima de -1,3 °C a las 06,48 y una máxima de 14,5 °C a las 15.38, según la Dirección Meteorológica de Chile. Ante esto, el Ministerio de Desarrollo Social y Familia activó el

Código Azul hasta el domingo en varias comunas para resguardar a personas en situación de calle. Para la próxima semana se espera un repunte de las temperaturas, a entre 20 °C y 24 °C de máxima. En paralelo, en el centro de esquí La Parva se produjo una avalancha provocada accidentalmente por esquiadores que salieron

fuera de pista en Barros Negros. El alcalde de Lo Barnechea, Felipe Alessandri, afirmó que hasta ahora no hay desaparecidos y que se cuenta con apoyo del GOPE de Carabineros. Los responsables perderán sus tickets y se evaluarán sanciones. El acceso a La Parva, Farellones, Valle Nevado y El Colorado se mantiene abierto.